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 令和５年８月３日 

報   告   書 

 

 

大田原市議会広報広聴委員会委員長  滝田 一郎  様 

 

 

大田原市議会  第１班班長 櫻井 潤一郎 

 

 

 大田原市議会報告会実施要綱第９条第１項の規定により、下記のとおり報告いたします。 

 

 

                   記 

 

１． 日 時   令和５年７月２５日（火） 午後１時３０分～２時３０分 

 

２． 会 場   大田原市役所７階 議会フロア 

 

３． 担当議員と役割 

   【担当議員】          【支援議員】 

    櫻井 潤一郎（班長）      滝田 一郎（受付・書記） 

    菊地 英樹（司会進行）     大塚 正義（案内・書記） 

伊賀  純（意見交換対応）   前田 則隆（  〃  ） 

斎藤 光浩（ 〃 ）      大豆生田 春美（受付・書記） 

新巻 満雄（ 〃 ）      引地 達雄（  〃  ） 

君島 孝明（ 〃 ）       

髙﨑 和夫（ 〃 ）       

 

４． 参加者  １９名（市内１７名、市外２名） 
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５． 意見交換会の内容 

 1班（櫻井委員長、斎藤委員、新巻委員、君島委員） 

  ア）観光のＰＲをもっとすべきである。 

   ・トウガラシが日本一といっても県外に知られてない。 

   ・彫刻が草に埋もれている。 

   ・おいしいものも沢山ある。 等 

  イ）交通の便が悪い。 

・イベント開催時の足の確保ができていない。 

  ウ）女性議員が少ない。年代毎に定数を決めて立候補させられないか？会派を超えた

交流できる場があるのか？ 

  エ）学童の規模によって一人で面倒をみる人数が違うので、均等（分配）にできない

か？また、発達障害の児童が増えている。空き家を利用できないか？ 

  オ）移住定住事業の一環として空き家を活用してほしい。 

  カ）ふるさと納税品をもっとＰＲすべきである。（牛肉、コシヒカリ、有機米など） 

  キ）納付書が小さい。 

  ク）国道４号バイパスの進捗がわからない。 

  ケ）隣の家の木が自宅にかかっているので切って欲しい。 

→断らずに伐採しても問題ないが、一度市に連絡したほうがいい。 

  コ）議員との懇談会をもっとやってほしい。 

 

２班（菊地副委員長、伊賀委員、高﨑委員） 

ア）報告会の時間を変えてほしい。（土日か、平日なら１８時以降） 

→検討します。 

イ）議場のモニターの文字が小さい。 

→工夫するよう事務局に伝える。 

ウ）傍聴席から議員の顔が見えないので、全体が見えるモニターを付けた方が良い。 

エ）訓練等に防災士を使うなど、もっと活用してほしい。 

→防災士を活用できるシステムを作るよう市に申し入れをする。 

オ）農家民泊している子供たちがいろいろな体験しているところを議員さんも見てほ 

しい。 

カ）ふるさと納税の市財源に対する割合はどのくらいか。 

→全体の１％位である 

キ）島根県安来市のふるさと納税の受入額４億円はすごい。お米等の返礼品はやって 

いるか？ 

ク）商工会抽選会で野菜が当たったことがあり、とても良かった。野菜などの定期便

もいいのでは？（個人農園でもやっている。） 

ケ）自販機の設置も良いのでは？ 

→先日の議会で取り上げられ、検討することになった。 
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６． 議会報告会の所感等 

（１）開催日について、平日以外でという意見が出ている。次回以降は、夕方や土日開

催も検討すべきではないかと思う。 

（２）女団連以外に６名の参加があった。議員からのお知らせで２名、回覧で５名、そ

の他の３名も気になるところだが、思ってもいない参加でありがたく感じた。 

（３）意見交換の時間が短いとの意見もあり、６０分くらいが妥当かと思われた。 

（４）テーマをいくつか決めて、意見を交換しても良かったと思う。（今後の検討課題） 

（５）報告会が模擬議会に繋がればいいという意見をいただいた。報告会とは別に新た

な議員活動のヒントをいただいた気がする。 


